

長岡市立東谷小学校長

アルミ缶回収の収益金で車椅子を購入 東谷小が地域の特別養護老人ホームへ車椅子を贈呈

東谷小学校は、毎年地域のみなさんに協力いただきアルミ缶回収を行っており、今年度は約2週間で40,666個、約610kgのアルミ缶が集まりました。

児童会行事の企画運営などを行う「なかよし委員会」の児童が、アルミ缶の収益金を何に使うかを話し合い、学区内の特別養護老人ホームに車椅子を寄付することになりました。

つきましては、下記のとおり概要をお知らせしますので、ぜひ取材くださるようお願いします。

東谷小 車椅子贈呈

- **1** 日 時 2月1日(木) 午後1時10分~1時30分
- 2 場 所 特別養護老人ホーム いずみ苑(長岡市栃尾泉419番地2)
- 3 内 容 ・車椅子1台の贈呈
 - ・児童代表の言葉
 - ・いずみ苑の方からのお話
 - 記念撮影
- **4 参加者** 東谷小代表児童 2人、

教職員 2人、 特別養護老人ホームいずみ苑

利用者の方(数人)、施設長



▲過去の車椅子贈呈の様子

(問い合わせ:長岡市立東谷学校 教頭 家老 Ta:0258-52-2739)